



ELVA REGINA JIMÉNEZ CASTILLO

CANDIDATA A MAGISTRADA DE LA SALA REGIONAL GUADALAJARA

EDUCACIÓN

- Maestría en Derecho Electoral por el Instituto Prisciliano Sánchez del Tribunal Electoral de Jalisco.
- Maestría en Educación con opción en cultura de la Legalidad, por Centro de Enseñanza Técnica y Superior. CETYS Universidad.
- Master Interdisciplinar en el Estudio y Prevención de la Violencia de Género. Universidad de Salamanca, España.
- Especialidad en formación y preparación de secretarios del Poder Judicial de la Federación. (CJF).
- Especialista en Derecho Constitucional. Universidad Castilla La Mancha, Toledo España.
- Licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de B.C.
- Diplomada en Administración y Prácticas Parlamentarias.
- Diplomado La Suprema Corte y los Derechos Humanos (SCJN).

Su amplia experiencia profesional y académica le ha permitido participar a nivel nacional en múltiples foros, conferencias, seminarios en temas selectos sobre el derecho electoral.

6866489236

elvareginajc

Elva Regina Jiménez Castillo

@ElvaReginaJC

@elvareginajimenez

EXPERIENCIA PROFESIONAL

Directora General de Investigación de Responsabilidades Administrativas del Tribunal Electoral del PJF (2024 - Actualmente).

Magistrada del Tribunal Electoral de Baja California (2015 - 2023) Magistrada Presidenta (2017 -2019).

Magistrada del otrora Tribunal de Justicia Electoral del Poder Judicial del Estado de B.C. (2003-2015). Magistrada Presidenta (2007-2010).

Consejera del Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Baja California (2007-2010).

CARGOS HONORÍFICOS

- Presidenta de la Academia de Derecho Electoral del Colegio de Abogados de Mexicali. A.C.
- Vicepresidenta de la Asociación de Tribunales de la República Mexicana A.C.(2017-2019).

RECONOCIMIENTOS

- 2018. Reconocimiento a la trayectoria profesional por la Federación Estatal de Barras y Colegios de Abogados del Estado de Baja California.
- 2019. Reconocida como una de las 25 mujeres más influyentes de Baja California. Periodismo INFOBAJA.
- 2019. Reconocimiento al Mérito Judicial por el Colegio de Abogados "Emilio Rabasa. A.C."
- 2022. Reconocimiento a la trayectoria jurídica por la Federación Estatal de Barras y Colegios de Abogados del Estado de Baja California.